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Ata da Primeira Sessão Ordinária, do segundo ano da Décima Quarta Legislatura 

da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos dois de fevereiro de dois mil e 

dez, às dezenove e trinta horas, na Sala das Sessões “Vereador Reynaldo 

Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no Edifício Municipal Dr. 

Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. Fábio Augusto Pina. Vice-

Presidente Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri. Secretários Srs. Alfredo 

Chiavegato Neto e Rita de Cássia Siste Bergamasco. Primeiramente, foi feita a 

Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, de 21 de fevereiro de 1997, 

sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador Alfredo Chiavegato Neto para 

proferir o seguinte texto: Salmo 24(23): “Ao Senhor pertence a terra e tudo o que 

ela contém, o mundo e os que nele habitam.  Ele próprio fundou-a sobre os mares 

e firmou-a sobre os rios.
    

Quem pode subir à montanha de Javé? Quem pode estar 

no seu lugar santo?  
 
Aquele que tem mãos inocentes e coração puro,  que não 

confia nos ídolos, nem faz juramento para enganar. 
 
Esse receberá a bênção do 

Senhor, e do seu Deus salvador receberá a justiça. 
 
Essa é a geração dos que 

procuram o Senhor, dos que buscam tua face, ó Deus de Jacó.  Portas, levantem 

seus frontões; elevem-se, portais antigos, pois vai entrar o Rei da glória! Quem é 

esse Rei da glória? É o Senhor, o herói valoroso! É o Senhor, o herói das guerras! 
 

Portas, levantem seus frontões; elevem-se, portais antigos, pois vai entrar o Rei da 

glória! 
 
Quem é esse Rei da glória?   É o Senhor dos Exércitos! Ele é o Rei da 

glória!” A seguir, o Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, onde foi 

anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Airton Braulino Jorge, Alfredo 

Chiavegato Neto, Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de Sá, Fábio 

Augusto Pina, Karina Valéria Rodrigues, Rainero Venturini, Rita de Cássia Siste 

Bergamasco e Rubens das Virgens. Constatando número regimental, o Sr. 

Presidente, proferindo as seguintes palavras: “Sob a proteção de Deus iniciamos os 

nossos trabalhos”, declarou aberta a Sessão, dando início ao Expediente: 

primeiramente, foram colocadas em Votação  as Atas: da Trigésima Sessão 

Ordinária, realizada em quinze de dezembro de dois mil e nove, a qual foi 

aprovada por unanimidade de votos pelo Plenário e assinada pela Mesa;  da Quarta 

Sessão Extraordinária, realizada em quinze de dezembro de dois mil e nove, a qual 

foi aprovada por unanimidade de votos pelo Plenário e assinada pela Mesa;  da 

Quinta Sessão Extraordinária, realizada em quinze de dezembro de dois mil e 

nove, a qual foi aprovada por unanimidade de votos pelo Plenário e assinada pela 

Mesa;  da Sexta Sessão Extraordinária, realizada em vinte e dois de dezembro de 

dois mil e nove, a qual foi aprovada por unanimidade de votos pelo Plenário e 

assinada pela Mesa. A seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura da Matéria 
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Constante do Expediente: primeiramente, o Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri 

pediu a palavra apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do 

Regimento Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda 

do Executivo Municipal, do Projeto e das Indicações dos Senhores Vereadores, 

bem como das correspondências de diversos, lendo-se apenas as ementas, como 

constavam na pauta; em discussão e votação o requerimento, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos. A seguir, do Senhor Prefeito foram lidas as 

ementas dos seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 173/2009, encaminhando a Casa 

Veto Total oposto ao Projeto de Lei nº 107/2009, da Sra. Karina Valéria 

Rodrigues, que dispõe sobre a construção de novas quadras poliesportivas cobertas 

e dá outras providências; 2. Ofício DER nº 001/2010, encaminhando a Casa Veto 

Total oposto ao Projeto de Lei nº 034/2009, do Sr. Airton Braulino Jorge, que 

dispõe sobre a utilização do aparelho desfibrilador e AMBU nos eventos 

esportivos acontecidos na cidade e dá outras providências; 3. Ofício DER nº 

002/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei que dispõe sobre autorização ao 

Executivo para celebrar convênios e outros termos com o Estado de São Paulo, por 

meio da Secretaria Estadual de Gestão Pública, e com a PRODESP, para fins que 

especifica; 4. Ofício DER nº 003/2010, encaminhando a Casa Projeto de Lei que 

dispõe sobre autorização ao Executivo para celebrar contratos de repasse com a 

Caixa Econômica Federal, conforme especifica; 5. Ofício DER nº 0004/2010, 

encaminhando a Casa Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre inclusão do 

inciso VII e do parágrafo único, ao art. 132, da Lei Complementar nº 4/1991 

(Código Tributário do Município); 6. Ofício DER nº 005/2010, encaminhando a 

Casa Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo a celebrar convênios e outros 

termos com o Estado de São Paulo, por intermédio da Secretaria Estadual da 

Educação, objetivando a implantação e o desenvolvimento de programas na área 

de educação; depois de lidos, foram os vetos e os projetos encaminhados para as 

Comissões Permanentes, para parecer. 7. Ofício SEGOV nº 0447/2009, dando 

resposta ao Requerimento nº 087/2009 da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco 

solicitando ao Executivo Municipal informar sobre o tempo de espera do paciente 

para a realização de exames como tomografia, ressonância, cintilografia, 

colonoscopia, e outros a partir da solicitação pelo médico; se existe lista de espera 

para a feitura desses exames, e se existe triagem e como é feita; 8. Ofício SEGOV 

nº 0948/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 214/2009 do Sr. 

Rainero Venturini solicitando ao Executivo Municipal informar o motivo de os 

próprios guardas municipais não serem chamados para ocuparem cargos de 

direção e coordenação na Guarda Municipal, e qual a razão dos Diretores não 
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usarem farda e não andarem armados; 9. Ofício SEGOV nº 0949/2009, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 215/2009 do Sr. Antonio Maurício Cordeiro 

Hossri solicitando ao Executivo Municipal informar quantos funcionários 

comissionados registram ponto de freqüência na Prefeitura, qual carga horária e os 

dias de trabalho de cada um deles, e qual custo aos cofres públicos de cada 

funcionário comissionado;  10. Ofício SEGOV nº 0950/2009, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 216/2009 do Sr. Antonio Maurício Cordeiro 

Hossri solicitando ao Executivo Municipal informar o por quê do não 

funcionamento da creche localizada ao lado da E.M. “Prof. Mário Bergamasco”, 

no Parque Florianópolis, inaugurada em julho do corrente, e que ainda não teve 

início suas atividades; 11. Ofício SEGOV nº 0951/2009, acusando o recebimento 

do Requerimento nº 217/2009 do Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri 

solicitando ao Executivo Municipal informações referentes ao CAP – Comitê de 

Assessoria e Processamento – quantos e quem são os membros, qual a função do 

CAP, qual a força que ele exerce no Município;  12. Ofício SEGOV nº 0952/2009, 

acusa o recebimento das seguintes Indicações nºs.: 527 do Sr. Fábio Augusto Pina; 

528/2009 da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco; 529, 530, 531, 532 e 535/2009 

do Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri; 533 e 534/2009 do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto; 536/2009 do Sr. Rubens das Virgens; 13. Ofício SEGOV nº 

0953/2009, dando resposta ao Requerimento nº 199/2009 da Sra. Rita de Cássia 

Siste Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal informar se existe, por parte 

do Executivo, a intenção de abrir processo licitatório para terceirizar a distribuição 

da Merenda Escolar e das refeições servidas aos funcionários públicos;  14. Ofício 

SEGOV nº 0954/2009, dando resposta ao Requerimento nº 193/2009 da Sra. Rita 

de Cássia Siste Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal informar se houve 

o cancelamento do contrato firmado com a Empresa Comércio de Alimentos do 

Brasil Ltda- ME, e se afirmativo, quando foi publicado o extrato de cancelamento;  

15. Ofício SEGOV nº 0955/2009, dando resposta ao Requerimento nº 176/2009 do 

Sr. Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal informações de 

quantos funcionários municipais comissionados ou contratados foram exonerados 

do cargo, com o intuito de conter gastos; 16.Ofício SEGOV nº 0956/2009, dando 

resposta ao Requerimento nº 202/2009 do Sr. Rubens das Virgens solicitando ao 

Executivo Municipal informar se existe na Prefeitura, algum projeto para que seja 

implantada a “Ala de Tomografia”, no Hospital Municipal “Walter Ferrari”, entre 

outra questão;  17. Ofício SEGOV nº 0957/2009, dando resposta ao Requerimento 

nº 132/2009 da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco solicitando ao Executivo 

Municipal informar se existe algum projeto previsto para reformas e/ou 



59 

 

ampliações de Escolas Municipais para este ano de 2009, entre outras questões; 

18. Ofício SEGOV nº 0958/2009, dando resposta ao Requerimento nº 152/2009 do 

Sr. Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a 

existência de projeto na municipalidade que vise agilizar o atendimento 

veterinário, através da contratação de mais médicos veterinários; 19. Ofício 

SEGOV nº 0961/2009, dando resposta ao Requerimento nº 178/2009 do Sr. 

Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal informar sobre as razões 

de não estarem mais sendo entregues remédios não padronizados às pessoas que 

necessitam receber remédios da farmácia municipal; 20. Ofício SEGOV nº 

0962/2009, dando resposta ao Requerimento nº 186/2009 do Sr. Rubens das 

Virgens solicitando ao Executivo Municipal informar se existe data prevista para a 

realização de concurso Público no Município; 21. Ofício SEGOV nº 0963/2009, 

dando resposta ao Requerimento nº 171/2009 da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal informações sobre onde será a 

área para a construção das casas populares, quais critérios atribuídos para a 

aquisição, e qual será a próxima providência a ser tomada; 22. Ofício SEGOV nº 

0964/2009, dando resposta ao Requerimento nº 166/2009 do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a forma 

adotada para a licitação e para a compra no comércio local, devido às mudanças 

drásticas em relação às compras efetuadas; 23. Ofício SEGOV nº 0965/2009, 

dando resposta ao Requerimento nº 145/2009 do Sr. Edison Cardoso de Sá 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o atendimento da Indicação 

nº 317/2009, de sua autoria, referente à construção de lombada e sinalização na rua 

Figueira, Roseira de Baixo; 24. Ofício SEGOV nº 0966/2009, dando resposta ao 

Requerimento nº 172/2009 da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre qual empresa foi contratada, por licitação, 

para entrega de material de limpeza nas Escolas do Município, entre outras 

informações; 25. Ofício SEGOV nº 0967/2009, dando resposta ao Requerimento 

nº 189/2009 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal 

informações sobre a divulgação do Programa “Governo nos Bairros”, feita pelos 

funcionários da Secretária de Obras do Município;  26. Ofício SEGOV nº 

0970/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 220/2009 do Sr. Antonio 

Maurício Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal informar qual o 

prazo para a conclusão das calçadas (continuação do Parque Linear) em frente à 

Cozinha Piloto e ao S.O.S.Cidadão (Avenida Marginal); 27. Ofício SEGOV nº 

0971/2009, acusando o recebimento das seguintes Indicações nºs.: 537 do Sr. 

Rainero Venturini; 538/2009 do Sr. Rainero Venturini e Fábio Augusto Pina; 539 
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e 540/2009 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto; 541 e 542/2009 do Sr. Antonio 

Maurício Cordeiro Hossri; 543 e 544//2009 da Sra. Karina Valéria Rodrigues; 

545/2009 do Sr. Airton Braulino Jorge; 28. Ofício SEGOV nº 0973/2009, dando 

resposta ao recebimento do Requerimento nº 122/2009 do Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto solicitando ao Executivo Municipal informações sobre redução de percentual 

do Cartão Vegas Card do Brasil – Cartões de Crédito Ltda (Cartão Benefício do 

Sindicato dos Servidores Públicos Municipais), entre outras informações; 29. 

Ofício SEGOV nº 0974/2009, dando resposta ao recebimento do Requerimento nº 

156/2009 do Sr. Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal 

informações do motivo de ainda não ter sido providenciada a construção de duas 

lombadas na rua Lídia Pompeu Paizam, Bairro Arco Iris, conforme Indicação nº 

417/2009, de sua autoria; 30. Ofício SEGOV nº 0979/2009, dando resposta ao 

recebimento do Requerimento nº 169/2009 da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal informações sobre quando serão 

marcadas as Audiências Públicas a serem feitas com as Associações de Moradores 

para aquele ano para o planejamento de 2010; 31. Ofício SEGOV nº 0980/2009, 

dando resposta ao recebimento do Requerimento nº 195/2009 do Sr. Airton 

Braulino Jorge solicitando ao Executivo Municipal informar sobre dia, horário e 

local a ser realizada reunião com pais e moradores do Bairro João Aldo Nassif e 

com a Secretaria de Defesa Social a respeito da Escola Municipal Prefeito 

Joaquim Pires Sobrinho e o Parque Serra Dourada; 32. Ofício SEGOV nº 

0981/2009, acusando o recebimento do Requerimento nº 216/2009 do Sr. Antonio 

Maurício Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal informar o por quê 

do não funcionamento da creche localizada ao lado da E.M. “Prof. Mário 

Bergamasco”, no Parque Florianópolis, inaugurada em julho daquele ano, e que 

ainda não teve início suas atividades;  33. Ofício SEGOV nº 0982/2009, dando 

resposta ao Requerimento nº 220/2009 do Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri 

solicitando ao Executivo Municipal informar qual o prazo para a conclusão das 

calçadas (continuação do Parque Linear) em frente à Cozinha Piloto e ao 

S.O.S.Cidadão (Avenida Marginal); 34. Ofício SEGOV nº 0991/2009, dando 

resposta ao Requerimento nº 131/2009 da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco 

solicitando ao Executivo Municipal informar se existe algum processo (projeto) 

para construção de casas populares no Município, entre outras questões; 35. Ofício 

SEGOV nº 0992/2009, dando resposta ao Requerimento nº 167/2009 do Sr. 

Rubens das Virgens solicitando ao Executivo Municipal informações se existe 

algum projeto na Prefeitura, para solucionar o problema de falta de vagas nas 

creches do Município; 36. Ofício SEGOV nº 0007/2010, dando resposta ao 
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Requerimento nº 200/2009 do Sr. Antonio Maurício Cordeiro Hossri solicitando 

ao Executivo Municipal informar se pretende reativar a lanchonete do Quiosque da 

Praça dos Imigrantes, entre outras questões; 37. Ofício SEGOV nº 0008/2010, 

dando resposta ao Requerimento nº 203/2009 do Sr. Rainero Venturini solicitando 

ao Executivo Municipal informar porque diversas motos que servem à Guarda 

Municipal (GM) estão paradas no pátio, sem utilização, entre outra questão; 38. 

Ofício SEGOV nº 0009/2010, dando resposta ao Requerimento nº 192/2009 do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal informar se o 

Departamento de Vigilância e a Nutricionista responsável pela Merenda Escolar 

analisam a qualidade da carne que é comprada pelo Município e servida nas 

escolas, creches, etc, e como é feita tal fiscalização; 39. Ofício SEGOV nº 

0010/2010, dando resposta ao Requerimento nº 215/2009 do Sr. Antonio Maurício 

Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal informar quantos 

funcionários comissionados registram ponto de freqüência na Prefeitura, qual 

carga horária e os dias de trabalho de cada um deles, e qual custo aos cofres 

públicos de cada funcionário comissionado; 40. Ofício SEGOV nº 0011/2010, 

dando resposta ao Requerimento nº 201/2009 do Sr. Antonio Maurício Cordeiro 

Hossri solicitando ao Executivo Municipal informar se será reconstruída a quadra 

de areia no Bairro Nova Jaguariúna, que existia ao lado da quadra fechada, em 

frente ao Colégio Objetivo; 41. Ofício SEGOV nº 0012/2010, dando resposta ao 

Requerimento nº 098/2009 do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando 

ao Executivo Municipal informações sobre o atendimento das benfeitorias 

solicitadas através da Indicação nº 244/2009, de sua autoria, referentes à 

providência no Parque Maria Stela Torres, no bairro Roseira; 42. Ofício SEGOV 

nº 0013/2010, dando resposta ao Requerimento nº 183/2009 do Sr. Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal informações que 

especifica sobre o andamento da obra da reforma do gabinete; 43. Ofício SEGOV 

nº 0014/2010, dando resposta ao Requerimento nº 190/2009 do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o início 

da construção da Escola Municipal, do Posto de Saúde e da Creche que atenderão 

aos moradores dos bairros: Sylvio Rinaldi I e II, Jardim Europa e Vila Jorge 

Zambom; 44. Ofício SEGOV nº 0025/2010, dando resposta ao Requerimento nº 

207/2009 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao Executivo Municipal para 

que encaminhe cópia de todas as Portarias do Executivo, bem como cópia do 

documento compondo todos os Conselhos Municipais; 45. Ofício SEGOV nº 

0040/2010, dando resposta ao Requerimento nº 211/2009 da Sra. Rita Cássia Siste 

Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal informar por que até a presente 
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data (30/11/09), os requerimentos nºs:, 012, 077, 087, 0131, 132, 148, 149, 150, 

151, 160, 169, 170, 171 e 172, de sua autoria, não foram respondidos e as 

reivindicações neles contidas não foram executadas; 46.Ofício SEGOV nº 

0041/2010, dando resposta ao Requerimento nº 124/2009 do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal informações relacionadas à 

feitura e colocação das placas indicativas dos próprios municipais (escolas, 

parques, praças e outros prédios). A seguir, dos Senhores Vereadores foram 

apresentados: Projeto, lendo-se apenas a ementa, de Decreto Legislativo do Sr. 

Rubens das Virgens que dispõe sobre concessão de título de “Cidadão 

Jaguariunense”, ao Sr. Pastor José Wellington Bezerra da Costa, depois de lido foi 

o mesmo encaminhado para as Comissões Permanentes para parecer; 

Requerimentos: 1. Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando à 

Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos os motivos das correspondências 

estarem chegando com certo atraso aos destinatários na Cidade de Jaguariúna; 2. 

Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal 

informar qual o motivo da retirada dos bancos das praças, prédios públicos, 

jardins, etc e quando serão recolocados; 3. Do Sr. Fábio Augusto Pina solicitando 

a mudança do dia da 3ª Sessão Ordinária, de 16 de fevereiro para 23 de fevereiro 

corrente. Indicações, lendo-se apenas as ementas: 1. Do Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto solicitando ao Executivo Municipal encaminhar a Casa Projeto de Lei 

concedendo aumento de salário aos Servidores Públicos Municipais; 2. Da Sra. 

Karina Valéria Rodrigues solicitando ao Executivo Municipal construção de “boca 

de lobo” na rua Souza, altura do nº 524, bairro Finotelli;  3. Da Sra. Karina Valéria 

Rodrigues solicitando ao Executivo Municipal a colocação de lombadas em pontos 

estratégicos, na rua José Pinto da Fonseca, no bairro Sylvio Rinaldi II; 4. Da Sra. 

Karina Valéria Rodrigues solicitando ao Executivo Municipal operação “tapa 

buracos” para conservação da pavimentação asfáltica das vias públicas em toda 

cidade; 5. Do Sr. Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal 

construção de uma lombada na rua Novaes, no bairro Terras da Capela de Santo 

Antonio; 6. Do Sr. Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal 

melhorias na sinalização aérea e de solo da rua Vigatto com rua Lanzoni, nas 

proximidades da E.M. Pref. Joaquim Pires Sobrinho, no bairro João Aldo Nassif, 

bem como construção de muro para separar a escola do Parque Serra Dourada; 7. 

Do Sr. Rainero Venturini solicitando ao Executivo Municipal encaminhar a Casa 

Projeto de lei visando facilitar o desmembramento de lotes adquiridos por mais de 

um proprietário; 8. Do Sr. Rainero Venturini solicitando ao Executivo Municipal 

construção, o quanto antes, da cobertura das arquibancadas do Estádio Municipal 



63 

 

“Alfredo Chiavegato”; 9. Do Sr. Alfredo Chiavegato Neto solicitando ao 

Executivo Municipal reposição do jogo de malha no Centro de Lazer do 

Trabalhador “Dr. Tancredo de Almeida Neves”; 10. Do Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto solicitando ao Executivo Municipal retirar o trânsito pesado da rua Fernando 

Costa, no centro da cidade (proibir a passagem de caminhões e ônibus naquela 

via); 11. Do Sr. Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal 

elaboração de competente Projeto de Lei que conceda gratificação por risco de 

morte aos motoristas que exerçam suas funções na Central de Ambulância; 12. Do 

Sr. Fábio Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal reparos urgentes e 

manutenção periódica nas ruas e estradas que servem ao Bairro Santo Antonio do 

Jardim; 13. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues solicitando ao Executivo Municipal 

a colocação de canaletas para escoamento de águas na passarela para pedestre 

situada na chamada “ponte seca”, na Av. Pinto Catão – Bairro J.A.Nassif; 14. Do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal que seja 

feita a limpeza em todos os terrenos baldios existentes na cidade; 15. Do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal 

benfeitorias que especifica em toda extensão da estrada de acesso à Fazenda Santa 

Júlia (iluminação, extração do mato e  limpeza, manutenção da estrada); 16. Do Sr. 

Edison Cardoso de Sá solicitando ao Executivo Municipal implantação de 

lombada na rua Nair Peternella Brancalhone, na altura do nº 96, na Vila Jorge 

Zambon; 17. Do Sr. Edison Cardoso de Sá solicitando ao Executivo Municipal 

construção de um ponto de ônibus na Vila Jorge Zambon; 18. Do Sr. Fábio 

Augusto Pina solicitando ao Executivo Municipal elaborar Campanha de 

Conscientização sobre o que pode ou não ser reciclado; 19. Do Sr. Fábio Augusto 

Pina solicitando ao Executivo Municipal lavagem dos sacos distribuídos às 

residências que participam do Programa “Eu Reciclo”; 20. Do Sr. Fábio Augusto 

Pina solicitando ao Executivo Municipal construção de ponto de ônibus com 

cobertura e bancos na Avenida Rinaldi, próximo da torre de transmissão de 

telefonia celular e do balão daquela Avenida; 21. Do Sr. Antonio Mauricio 

Cordeiro Hossri solicitando ao Executivo Municipal retirar dos jardins, praças, 

parques e avenidas, os restos de gramas, matos, galhos e folhas de árvores, que 

quando são podados, não são recolhidos no mesmo dia, e se acumulam por longo 

período no local; 22. Do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando ao 

Executivo Municipal cortar o excesso de hastes de bambus existentes às margens 

do rio Jaguari, próximo ao Colégio Objetivo, bem como podar as que estão muito 

altas; 23. Da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco solicitando ao Executivo 

Municipal o aumento da ronda da Guarda Municipal em todos os bairros, em 
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especial no Bairro de Guedes de Baixo; 24. Da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal intensificar a ronda da Guarda 

Municipal no Parque Serra Dourada, no bairro João Aldo Nassif. Moções: 1. Do 

Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri de Congratulações e louvor ao Município 

de Jaguariúna pela realização da 41ª Copa São Paulo de Futebol Junior, acontecida 

no mês de janeiro do corrente, no Estádio Municipal Alfredo Chiavegato; 2. Da 

Sra. Karina Valéria Rodrigues de Congratulações e louvor ao Sr. Marco Polo Del 

Neto, Presidente da FPF, pela realização da 41ª Copa Paulista de Futebol Junior; 3. 

Do Sr. Fábio Augusto Pina de pesar pelo passamento da Sra. Maria Faria de 

Amorin da Silva, ocorrido em 31 de dezembro de 2009, nesta cidade; 4. Do Sr. 

Rainero Venturini de pesar pelo passamento do Sr. José Gilberto Marconato, 

ocorrido em 4 de janeiro do corrente, aos 63 anos, nesta cidade; 5. Dos Srs. 

Alfredo Chiavagato Neto e Rita de Cássia Siste Bergamasco de pesar pelo 

passamento da Sra. Dra. Zilda Arns Neumann, Coordenadora Internacional da 

Pastoral da Criança, ocorrido em 12 de janeiro do corrente, aos 75 anos, no 

terremoto do Haiti; 6. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues de pesar pelas vítimas do 

terremoto do Haiti; 7. Dos Srs. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri,  Rita de Cássia 

Siste Bergamasco, Fábio Augusto Pina, Airton Braulino Jorge, Alfredo 

Chiavegato Neto, Edison Cardoso de Sá, Karina Valéria Rodrigues, Rainero 

Venturini e Rubens das Virgens de pesar pelo passamento do Sr. José Carlos 

Chiorato, (Vice-Prefeito do Município de 1973 a 1977),ocorrido em 26 de janeiro 

do corrente, aos 66 anos, nesta cidade; 8. Da Sra. Karina Valéria Rodrigues de 

Congratulações e louvor ao Secretário de Defesa Social, Sr. Luis Laurentino 

Gomes e Equipe, pela atuação durante a realização da 41ª Copa São Paulo de 

Futebol Junior, ocorrido em janeiro último, nesta cidade; 9. Do Sr. Alfredo 

Chiavegato Neto de Congratulações e louvor ao Sr. Tarcisio Cleto Chiavegato, 

Prefeito Municipal de Jaguariúna, nas gestões 1989-1992; 2001-2004; 2005-2008 

pela idealização e construção do Estádio Municipal “Alfredo Chiavegato” que 

pôde com muita propriedade ser a melhor sede da Copa São Paulo de Futebol 

Junior, realizada em janeiro do corrente ano. 10. Da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco de Congratulações e louvor pelo primeiro aniversário do programa 

“O Som da Viola”, veiculado na Rádio FM Estrela, diariamente, das 5:00 às 8:00 

horas da manhã, e comandado pelo Sr. Aníbal Boldin-Trivella; 11. Da Sra. Rita de 

Cássia Siste Bergamasco de pesar pelo passamento dos jovens Odenir Rodrigo 

Fuini, ocorrido no dia 9 de janeiro, e Maria de Fátima Andrietti Fuini, ocorrido aos 

10 de janeiro do corrente ano; 12. Da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de 

pesar pelo passamento da Sra. Maria Leme, ocorrido em 2 de janeiro próximo 
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passado, aos 82 anos de idade, nesta cidade. A seguir, foram lidas as ementas das 

seguintes correspondências de Diversos: 1. Comunicado nº 872598/MS/SE/FNS 

do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 1.212,00; 2. Comunicado nº 865973/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 420,53; 3. Comunicado nº 

882082/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 263,93; 4. Comunicado nº 945125/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

5.850,00; 5. Comunicado nº 947834/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 5.375,52; 6. Comunicado nº 

108387/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 6.287,35; 7. Comunicado nº 107873/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

224.365,72; 8. Comunicado nº 119448/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 60.099,00; 9. Comunicado 

nº 127362/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 263,93; 10. Comunicado nº 149434/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

1.212,00; 11. Comunicado nº 142098/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 420,53; 12. Comunicado nº 

163781/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.102,29; 13. Comunicado nº 163420/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

803,40; 14. Comunicado nº 184551/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde 

sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 5.375,52; 15. Comunicado 

nº 186043/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 2.520,00; 16. Comunicado nº 206170/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

60,61; 17. Comunicado nº 205450/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 60,61; 18. Comunicado CM nº 

141289/2009 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 5.266,92; 19. Comunicado CM nº 

146269/2009 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 173.593,19; 20. Comunicado CM 

nº 158310/2009 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 27.667,20; 21. Comunicado CM 

nº 152509/2009 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 
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liberação de verba ao Município no valor de R$ 379.950,27; 22. Comunicado CM 

nº 158309/2009 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 406.453,04; 23. Ofício Circular 

Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/Nº13 do Ministério do Desenvolvimento 

Social e Combate à Fome sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

15.000,00; 24. Ofício Circular Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/Nº14 do 

Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome sobre liberação de verba 

ao Município no valor de R$ 250,00 25. Ofício Circular 

Externo/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/Nº15 do Ministério do Desenvolvimento 

Social e Combate à Fome sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 

8.300,00; 26. Ofício nº 69/2010/SR/REDUR/CP da Superintendência Regional da 

Caixa Econômica Federal de Campinas referente a celebração de Contrato de 

Repasse de Recursos do Orçamento Geral da União nº 0304.930-78/2009/MTUR, 

sobre Cobertura Metálica no Centro Cultural -  Espaço da FEART – Feira de 

Artesanato de Jaguariúna; 27. Ofício nº 70/2010/SR/REDUR/CP da 

Superintendência Regional da Caixa Econômica Federal de Campinas referente a 

celebração de Contrato de Repasse de Recursos do Orçamento Geral da União nº 

0295.952-46/2009/MTUR, sobre a Recuperação da Estação Ferroviária de 

Guedes; 28. Ofício nº 71/2010/SR/REDUR/CP da Superintendência Regional da 

Caixa Econômica Federal de Campinas referente a celebração de Contrato de 

Repasse de Recursos do Orçamento Geral da União nº 0300.169-79/2009/MTUR, 

sobre a Construção de piscina aquecida; 29. Ofício nº 156/2010/SR/REDUR/CP 

da Superintendência Regional da Caixa Econômica Federal de Campinas referente 

a celebração de Contrato de Repasse de Recursos do Orçamento Geral da União nº 

0312.361-68/2009/MTUR, sobre Apoio a Projetos de Infraestrutura Turística; 30. 

Ofício nº 30/2010/SR/REDUR/CP da Superintendência Regional da Caixa 

Econômica Federal de Campinas referente a celebração de Contrato de Repasse de 

Recursos do Orçamento Geral da União nº 0303.138-53/2009/MTUR, sobre Apoio 

a Elaboração de Planos Habitacionais de Interesse Social; 31. Carta CT TAC/PL – 

1004/2009 do Gerente Institucional da Telefônica do Brasil dando resposta ao 

Requerimento nº 213/2009 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto, solicitando à 

Telefônica – Telecomunicações de São Paulo S/A informações a respeito da 

instalação de 2 (dois) orelhões na rua Padre Antonio Joaquim Gomes, esquina com 

a Praça Antonio Cantizano, no Jardim Europa, entre outra questão; 32. Ofício 

CAT-G nº 11/2010 do Coordenador da Administração Tributária da Secretaria da 

Fazenda dando resposta a Moção nº 031/2009 do Sr. Fábio Augusto Pina de apelo 

ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de São Paulo, José Serra, para 
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que reavalie os preços do Imposto sobre a Propriedade de Veículos Automotores – 

IPVA, visto a desvalorização do veículo usado no mercado; 33. OFC – DR.1 nº 

0018/2010 do Diretor da DR.1 – Divisão Regional de Campinas dando resposta ao 

Requerimento  nº 090/2009 do Sr. Rainero Venturini solicitando ao DER – 

Departamento de Estradas de Rodagem, bem como à Renovias Concessionária 

S/A, elaboração de projeto de plantio de árvores no trevo da entrada da cidade, 

próximo ao Bairro Roseira, sob responsabilidade das mesmas; 34. CT-

DAR/1152/2009 – CC – Assuntos Regulatórios da TIM dando resposta ao 

Requerimento nº 102/2009 do Sr. Edison Cardoso de Sá que a ANATEL entre em 

entendimento com a telefonia móvel do Estado de São Paulo, para implantação de 

torre de celular, em alguns bairros de nossa cidade (Santo Antônio do Jardim, 

Parque Florianópolis e Jardim Pinheiros);  35. Ofício DR.1. nº 0796/2009 do 

Diretor da DR1 – Divisão Regional de Campinas  dando resposta ao Requerimento 

nº 118/2009 do Sr. Fábio Augusto Pina solicitando ao D.E.R. – Departamento de 

Estradas de Rodagem construção de uma lombada na Rod. SP107, na altura do km 

28,4, neste Município, via de acesso ao Município de Holambra; 36. Convite da 

Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d’Oeste,  para apresentação da São Paulo 

Companhia de Dança, dia 05 e 06 de fevereiro, às 21:00h, no Teatro Municipal 

Manoel Lyra, naquela cidade; 37. Convite do Consórcio Intermunicipal das Bacias 

dos Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí, para a 64ª Reunião Ordinária do 

Consórcio PCJ, dia 10 de fevereiro, às 9:00h, na Usina Santa Bárbara, em Santa 

Bárbara D’Oeste (confirmar presença até 05/02/2010). A seguir, o Sr. Presidente 

colocou em votação as proposituras abaixo, comunicando que se houvesse desejo 

de discussão, deveriam proceder de acordo com o Art. 154, alínea única, do 

Regimento Interno, alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: primeiramente, o Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri apresentou requerimento verbal, baseado no 

Art. 243, I, e § 3°do Regimento Interno, solicitando que a votação das proposituras 

acontecesse pelo processo simbólico, onde os que estivessem de acordo 

permaneceriam sentados, e os contrários se levantariam, visto o acúmulo de 

proposituras; em discussão e votação o requerimento verbal, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente colocou em votação 

as proposituras, pelo processo simbólico, conforme preceituava o § 1º do Artigo 

243, comunicando que os Vereadores que fossem favoráveis permaneceriam 

sentados, e os que fossem contrários ficariam em pé: 1. Requerimento do Sr. 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri solicitando à Empresa Brasileira de Correios e 

Telégrafos os motivos das correspondências estarem chegando com certo atraso 

aos destinatários na Cidade de Jaguariúna, em votação foi o mesmo aprovado por 
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unanimidade de votos; 2. Requerimento do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri 

solicitando ao Executivo Municipal informar qual o motivo da retirada dos bancos 

das praças, prédios públicos, jardins, etc e quando serão recolocados, em votação 

foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 3. Requerimento do Sr. Fábio 

Augusto Pina solicitando a mudança do dia da 3ª Sessão Ordinária, de 16 de 

fevereiro para 23 de fevereiro corrente, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 4. Moção do Sr. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri de 

Congratulações e louvor ao Município de Jaguariúna pela realização da 41ª Copa 

São Paulo de Futebol Junior, acontecida no mês de janeiro do corrente, no Estádio 

Municipal Alfredo Chiavegato, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 5. Moção da Sra. Karina Valéria Rodrigues de 

Congratulações e louvor ao Sr. Marco Polo Del Neto, Presidente da FPF, pela 

realização da 41ª Copa Paulista de Futebol Junior, em votação foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 6. Moção do Sr. Fábio Augusto Pina de pesar 

pelo passamento da Sra. Maria Faria de Amorin da Silva, ocorrido em 31 de 

dezembro de 2009, nesta cidade, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 7. Moção do Sr. Rainero Venturini de pesar pelo 

passamento do Sr. José Gilberto Marconato, ocorrido em 4 de janeiro do corrente, 

aos 63 anos, nesta cidade, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de 

votos; 8. Moção dos Srs. Alfredo Chiavagato Neto e Rita de Cássia Siste 

Bergamasco de pesar pelo passamento da Sra. Dra. Zilda Arns Neumann, 

Coordenadora Internacional da Pastoral da Criança, ocorrido em 12 de janeiro do 

corrente, aos 75 anos, no terremoto do Haiti, em votação foi a mesma aprovada 

por unanimidade de votos; 9. Moção da Sra. Karina Valéria Rodrigues de pesar 

pelas vítimas do terremoto do Haiti, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 10. Moção dos Srs. Antonio Mauricio Cordeiro Hossri,  

Rita de Cássia Siste Bergamasco, Fábio Augusto Pina, Airton Braulino Jorge, 

Alfredo Chiavegato Neto, Edison Cardoso de Sá, Karina Valéria Rodrigues, 

Rainero Venturini e Rubens das Virgens de pesar pelo passamento do Sr. José 

Carlos Chiorato, (Vice-Prefeito do Município de 1973 a 1977),ocorrido em 26 de 

janeiro do corrente, aos 66 anos, nesta cidade, em votação foi a mesma aprovada 

por unanimidade de votos; 11. Moção da Sra. Karina Valéria Rodrigues de 

Congratulações e louvor ao Secretário de Defesa Social, Sr. Luis Laurentino 

Gomes e Equipe, pela atuação durante a realização da 41ª Copa São Paulo de 

Futebol Junior, ocorrido em janeiro último, nesta cidade, em votação foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 12. Moção do Sr. Alfredo Chiavegato Neto 

de Congratulações e louvor ao Sr. Tarcisio Cleto Chiavegato, Prefeito Municipal 
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de Jaguariúna, nas gestões 1989-1992; 2001-2004; 2005-2008 pela idealização e 

construção do Estádio Municipal “Alfredo Chiavegato” que pôde com muita 

propriedade ser a melhor sede da Copa São Paulo de Futebol Junior, realizada em 

janeiro do corrente ano, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de 

votos; 13. Moção da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de Congratulações e 

louvor pelo primeiro aniversário do programa “O Som da Viola”, veiculado na 

Rádio FM Estrela, diariamente, das 5:00 às 8:00 horas da manhã, e comandado 

pelo Sr. Aníbal Boldin-Trivella, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 14. Moção da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de 

pesar pelo passamento dos jovens Odenir Rodrigo Fuini, ocorrido no dia 9 de 

janeiro, e Maria de Fátima Andrietti Fuini, ocorrido aos 10 de janeiro do corrente 

ano, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 15. Moção da 

Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de pesar pelo passamento da Sra. Maria 

Leme, ocorrido em 2 de janeiro próximo passado, aos 82 anos de idade, nesta 

cidade, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; A seguir, o 

Sr. Presidente deixou livre a palavra aos senhores Vereadores, que quisessem fazer 

uso, seguindo ordem de inscrição em livro, versando sobre Temas Livres: pela 

ordem, tomaria a palavra o Sr. Rainero Venturini, que a passou; tomou a palavra a 

Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco que cumprimentou a todos, dizendo que 

gostaria de manifestar o seu pesar pela morte da Dra. Zilda Arns, e que achava que 

ela tinha deixado aí um exemplo plantando nacionalmente e internacionalmente, 

também, através da Pastoral da Criança, e que gostaria de pedir que a moção feita 

a ela também fosse entregue a todo o Grupo de Jaguariúna que tinha e coordenava 

a Pastoral da Criança; dispensou seu pesar, também, à morte do Sr. Antonio 

Chiorato, que tinha participado da vida política desse Município, e que tinha 

falecido, ele tinha sido Vice Prefeito, no período de setenta e três, setenta e sete, 

deixando a sua participação na vida política da Cidade; disse que gostaria, 

imensamente, naquele dia, e comentou que preferia nunca escrever aquilo que ela 

iria falar, porque a primeira vez que ela tinha ido falar em público, ela tremia 

tanto, que ela escreveu uma folhinha, e a folhinha caiu e aí ela não conseguia falar, 

e ela teve que improvisar, e que a partir daí ela percebeu que a improvisação era 

melhor que escrever, mas que naquele dia ela iria ler uma coisa que ela tinha 

escrito, e que ela estava se afastando da Câmara, e que gostaria de em poucas 

palavras, lembrando que todo cidadão tinha a obrigação moral de zelar pelo bem 

de  sua comunidade. Assim também, achava que todo político como cidadão, 

escolhido pelo povo, tinha o dever e obrigação a atender aos anseios, desejos e 

reivindicações deste seu povo. Disse que cumpria-lhe, naquele momento, dirigir-se 
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aos colegas de mandato, ao auditório presente e a  todos que ela pudesse colocar 

este anseio, como gratificante e sincera justificativa, importante momento de sua 

vida política e profissional. Disse que como sabiam, ela tinha sido convidada pelo 

Excelentíssimo Senhor Prefeito a assumir o cargo de Secretária de Gestão Social e 

Cidadania, alias cargo este que esteve por dezenove anos aí em outros mandatos, 

na Cidade. Disse que confessava a todos que balançou entre se afastar desta casa e 

seguir sua caminhada como funcionária de carreira no cargo de confiança. Disse 

ter consultado seus pares no Legislativo, seu partido, seus amigos, e boa parte de 

seu eleitorado. Tudo favorável para que ela desse sim, na sua decisão, e na sua 

decisão pesou a coragem de enfrentar mais este desafio e, se preciso, retroagir do 

que  a frustração de não ter tentado. Disse que pensava que a obrigação de uma 

pessoa Pública era estar onde atendesse melhor aos anseios da grande maioria do 

povo. Jurou que se afastava desta Casa já sentindo no peito o desejo de estar 

sempre com eles interpretando a vontade do povo. Disse que se sentia honrada de 

ter estado ao lado de homens Públicos tão conscientes como são eles, colegas, pois 

agora eles faziam parte da sua história. Disse que via que os eleitores acertaram 

dando a eles uma cadeira de Edil na cidade. Falou, também que era o momento 

para desculpar-se por alguma contraposição de idéias ou opiniões. Disse que era o 

jogo Político da democracia. Disse, ainda, que na sua nova função estaria sempre 

aberta a críticas e sugestões, e que contava com a ajuda deles. Pediu que a 

perdoassem se em algum momento não conseguiu em seu mandato atender a 

totalidade das reivindicações. Nem tudo dependia individualmente de cada 

legislador. A este povo de Jaguariúna, as pessoas pelas quais estava assumindo 

esta grande responsabilidade de estar à frente da Secretaria de Gestão Social, a 

qual tinha a grande função de desenvolver as políticas públicas na área social, 

políticas hoje, consideradas como seguridade social e que deixava de enxergar o 

cidadão como caridade, passava a garantir direitos, e que podiam continuar 

contando com ela. As portas estariam abertas e ela estaria à  disposição o tempo 

que fosse necessário para ouví-los. Mais uma vez disse que queria contar com a 

ajuda de todos e esperava não decepcioná-los nunca. Disse que estava aberta a 

críticas e sugestões, pois somente juntos poderiam buscar a eficiência desejada. A 

todos que nesta vida Pública puderam somar esforços com ela, disse de seu sincero 

reconhecimento e respeito. Desejou que Deus estivesse com eles, e agradeceu pelo 

apoio recebido até aquele momento; a seguir, tomariam a palavra os Srs. Rubens 

das Virgens e Airton Braulino Jorge que a passaram; tomou a palavra o Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto que cumprimentou a todos, dizendo, primeiramente, à 

Colega Rita que ela não estava numa nova missão, e que a nova missão era ser 
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Vereadora, e que acreditava que ninguém melhor do que ela para estar à frente 

daquela Secretaria, ela que por dezenove anos, realmente, tinha desenvolvido um 

trabalho lá, e não só o trabalho dela, mas um trabalho de uma equipe que ela tinha 

constituído ao longo desses dezenove anos que, independente de bandeira política 

sempre teve a missão de atender a quem mais necessitava das necessidades 

sociais; disse que ela tinha conseguido isso, e tinha provado, naquele ano que 

passou, que, realmente, ela tinha que estar à frente daquela secretaria, para que, 

realmente, o trabalho social se desenvolvesse à altura da Cidade; disse que ele, por 

diversas vezes tinha criticado a administração da Secretaria, dizendo que os 

programas sociais implantados ali não estavam sendo desenvolvidos a contento, 

esperava que ela, com o apoio do Prefeito, com o apoio da Câmara de Vereadores, 

que o teria, com o orçamento que se sabia iria ser disponibilizado para a Secretaria 

dela, pudesse desenvolver um trabalho digno da pessoa dela e da Secretaria; disse 

que ali tinha sido um prazer conviver com ela, e que ela pôde perceber a 

dificuldade que era ser vereador, das vontades que eles tinham de colocar em 

prática aquilo que eles desejavam e muitas vezes eles eram coibidos por questões 

burocráticas, mas esperava que à frente do Executivo, onde ela sempre tinha tido 

maior força para trabalhar, ela podia, realmente, desenvolver o seu trabalho, que 

sabiam que não pôde ser feito como Vereadora; disse que esperava que como 

Secretária ela, realmente, fizesse o trabalho que tinha feito com que ela se sentasse 

nesta Casa, e ser uma Vereadora de Jaguariúna; esperava que ela pudesse 

contribuir, ainda mais, e que os eleitores dela reconhecessem que ela era mais útil 

como Secretária e sabia que seria; disse que fazia ali toda força possível de sua 

parte, para que o trabalho dela fosse bem desenvolvido; esperava que ela fosse 

feliz lá, e se ela não conseguisse realizar o trabalho dela, a porta da Casa estaria 

aberta, sempre; disse que era um prazer conviver com ela, e esperava que ela, 

realmente, pudesse, agora os atender e ouvir seus “namores” e clamores para que 

pudesse resolver os problemas da população, e que desenvolvesse os programas 

que ela lutou tanto para que se desenvolvesse; disse que gostaria de iniciar sua 

fala, desejando a todos os Vereadores um profícuo ano de trabalho, que com o 

orçamento novo eles pudessem desenvolver muito mais por Jaguariúna, sabiam 

que tinha muito a avançar, ainda, e esperavam que Jaguariúna pudesse dar a 

resposta a problemas que tinham ficado latentes, naquele ano que tinha se passado, 

e que eles pudessem culminar aí com a força de todos para que eles pudessem ser 

resolvidos; disse de alertar sobre uma situação de uma pessoa da Comunidade, e 

pedir para que eles, Vereadores, fizessem toda força para que o Conselho do 

Patrimônio Histórico, pudesse ser implantado, e exercer seu papel junto à 
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Comunidade, porque eles estavam vendo aí, problemas ocasionados e que o 

Conselho teria uma força para poder estar ajudando a Administração nortear e 

manter e também conservar o patrimônio histórico da Cidade; disse achar que 

todos tinham recebido uma carta da pessoa membro da Casa da Memória, que 

queria, realmente, que o Conselho tivesse estado em prática para que não 

acontecesse o que ele achava que estava acontecendo; disse esperar, realmente, 

que o Conselho, que tinha sido um briga deles para composição dele, acontecesse 

e pudesse desenvolver o seu trabalho, ajudando a Cidade; disse esperar que eles 

pudessem, ao longo daquele ano, colocar o Conselho em prática; disse que 

gostaria, também, de enaltecer o trabalho feito pela Secretaria da Juventude, de 

Esportes, pela realização da Copinha, parabenizou o Mauricinho que tinha sido um 

idealizador, que tinha vindo com a idéia, e que tinham achado que ele estava meio 

louco, pensando alto, e, realmente, um amante do futebol, como o Mauricio 

sempre foi, achava que toda força possível que ele pôde concentrar, tinha tido seu 

sonho realizado, tinha sido um idealizador da copinha, e foi sucesso, realmente, e 

esse sucesso não poder ser, tão maior ou menor, se eles não tivesse, realmente, um 

estádio a nível de Jaguariúna, e a nível do Estado de São Paulo; disse que sabiam, 

com as dificuldades que tinham tido, com o tempo longo para a execução desse 

Estádio, ele estava quase concluído, e esperava que a futura administração, 

realmente, voltasse os olhos para ele, terminasse o projeto que estava todo ele 

elaborado, para que aquele Estádio fosse melhor para receber o público que ali ia, 

e que esperava que o novo Secretário de Esportes, que tinha tido conhecimento de 

todo o projeto pudesse colocar em prática e que lá, realmente, fosse um palco onde 

pudesse levar o nome do Município para várias regiões; disse que tinha se 

comentado ali, pelo valor, pelo dispêndio do recurso para a elaboração daquela 

Copinha, e podia dizer que o prazo de exposição na mídia que o Município tinha 

tido em vários veículos de informação, jornal, televisão, rádio, tinha sido pouco 

em virtude daquilo que eles tinham contribuído, para a realização da Copa, tinha 

sido muito grande a exposição, tinham tido um retorno muito grande de 

Jaguariúna, não só, como um pólo industrial, mas como um pólo esportivo, onde 

podiam receber inúmeras atrações aí, e esperava que a Federação, que naquele dia 

estava trazendo o Corinthians para treinar aqui, e esperava, realmente, que fosse 

utilizado, porque o intuito daquele Estádio era que, realmente, ele tivesse a sua 

função que era receber grandes eventos esportivos; disse esperar que a 

Administração atual, realmente, voltasse os olhos, e que tinha feito ali a moção ao 

seu pai, que sempre lutou pelo esporte em Jaguariúna, tinha, desde as outras 

administrações, o sonho de concretizar este estádio, e ao longo desses últimos oito 
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anos ele pôde aos poucos, fazendo uma etapa de arquibancada, outra etapa, 

construindo os vestiários e tal, e estava aí no que deu, o gramado, e eles que 

tinham acompanhado desde o início da terraplanagem  ver aquele Estádio 

concluído, era para eles, também, uma satisfação, sendo que, em várias 

oportunidades tinha sido motivo de crítica, também, pelo dinheiro gasto, e sabiam 

que um orçamento municipal não era destinado apenas a uma determinada área, 

todas as áreas envolvidas na Cidade tinham que ser contempladas, fosse ela área 

social, esportiva, área habitacional, enfim, todo mundo tinha que caminhar juntos 

para que todas as ações de todas as áreas que tinham os seus problemas pudessem 

ter recursos para resolvê-los; disse que gostaria, realmente, de parabenizar ao seu 

pai pelo seu sonho concluído; agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Antonio 

Mauricio Cordeiro Hossri que mais uma vez cumprimentou a todos, dizendo que 

reiniciando as sessões, queria, primeiramente, desejar saúde, sucesso e muito 

trabalho a todos; disse que o ano anterior tinha sido um ano de muitas mudanças, 

aprendizados, e acreditava que, naquele ano, que se iniciava, muitas coisas iriam 

mudar para melhor, e que esses eram seus votos; parabenizou à Cidade pela 

realização da Quadragésima Primeira Copa São Paulo de Futebol Junior, a qual 

tinha sido um marco para a Cidade, a qual tinha sido projetada no País todo, 

através da mídia escrita, falada, televisiva, como as redes SPORTV, REDETV, 

Bandeirantes, Canais abertos e fechados, a qual ele pôde até assistir à semi-final 

em um ambiente no Rio de Janeiro, onde ele estava, falando muito bem, por sinal, 

da Cidade; agradeceu o apoio de todos da Casa, por acreditar, a todos os 

Vereadores e os frutos já estavam sendo colhidos, como sendo a escolha da melhor 

sede, entre todas as vinte e duas que tinha tido nesta Copa, e era a que mais tinha 

arrecadado alimentos para as vítimas de São Luiz do Paraitinga,   tinha sido a 

cidade que mais tinha arrecadado alimentos para ser destinado às vítimas daquelas 

enchentes; disse que hoje o Estádio era alvo de todas as equipes da Federação 

Paulista, inclusive, naquele dia, à tarde, o Corinthians tinha treinado lá, estava 

alojado aqui na Cidade, e que tinha tido o prazer de estar presente lá, e escutar, 

pessoalmente, lá, só elogios ao Estádio, à Cidade, e que isso engrandecia muito a 

eles, como cidadãos; disse que falava ali, que no dia seguinte treinaria o time 

Guarani de Campinas, e assim, brevemente, estava para chegar um time para 

representar Jaguariúna, com pessoas, também, aqui de Jaguariúna, na Federação 

para futuros campeonatos; disse que dava total apoio ao Fred pela coragem, das 

palavras aí, de seu pai em acreditar no potencial da Cidade e fazer um Estádio 

desse porte, acreditando no futuro do Esporte da Cidade; disse que ele, que era 

Professor de Educação Física, sempre sofreu aí, com os esportes, por não 
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acreditarem muito, e hoje viam a Cidade com vários ginásios belos, vários campos 

de futebol, inclusive, quando ele tinha ido montar sua academia, sem fazer 

propaganda, seu pai tinha lhe ajudado a construir um imenso elefante branco, isso 

na época lá em mil novecentos e noventa e quatro, e ele perguntou o que ele iria 

fazer com isso? E que se tivesse feito um prédio iria ganhar muito mais, e que seu 

pai tinha acreditado na evolução da Cidade, e hoje, a Cidade comportava já um 

academia maior, e que tinham que acreditar no esporte, acreditar no futuro, para 

que hoje a Cidade estivesse no nível das melhores da Região; disse a seguir, que 

tinha feito um requerimento ali sobre os Correios, que eram notas e manchetes em 

jornais, das reclamações da entrega de cartas, cobranças, correspondências, no 

geral, a qual muito tempo, inclusive com ele, vários boletos vinham sendo 

atrasados, há mais de quinze dias, e muitos deles nem chegavam; disse que tinha 

feito, também, um requerimento sobre os bancos das praças e jardins que tinham 

sido retirados porque eles tinham propagandas, voltando a colocar um outro, ou 

sem a propaganda, e até aquele momento nada, então várias praças estavam sem os 

bancos; falou sobre um requerimento que tinha vindo do Vereador Renê, 

anteriormente, sobre a solução desses bancos e também da Estrada da Santa Júlia, 

a qual, necessitava, urgente, aí de reparos, com essas chuvas torrenciais o acesso 

estava horrível, iluminação que precisava chegar, limpeza e etc. Indicações sobre 

limpezas, obviamente estavam dando uma colher de chá aqui para as Secretarias, 

pelas chuvas torrenciais ao todo na Cidade e a limpeza, e que agora, quem sabia, 

dando uma trégua iriam tentar ali melhorar essa limpezas, os terrenos em toda a 

Cidade; disse que tinha feito uma ressalva em relação que, quando se limpava, 

muitos locais ficavam acumulando aqueles entulhos de grama e ficavam de um dia 

para o outro para serem retirados, e com o vento, os temporais e as chuvas, aqueles 

entulhos que eles tinham cortado no dia anterior, se deslocavam até a boca de 

lobo, até os bueiros, entupindo e fazendo aquelas enchentes que dava para 

resguardar; disse que tinha feito aquela moção, também, da Copa São Paulo para a 

Cidade, para todas as equipes, dizendo que antes dele viajar, essa Copa ia até o dia 

nove, e como a Equipe do São Paulo foi ganhando e passando de fase, ela ficou na 

Cidade até a final e se sagrou campeã; com aquele slogan que “Jaguariúna 

começou 2010 com a bola toda”, só iria completar ali, que o trabalho deles junto 

com a Prefeitura, e com todas as Secretarias, fosse muito melhor do que com essa 

bola toda,  fosse uma bola cheia para a Cidade, para fazer tudo o que estava 

faltando na Cidade; agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Edison Cardoso de 

Sá que cumprimentou a todos, dizendo que fazia uso da palavra, primeiramente, 

para desejar à nobre Colega Rita Bergamasco, desejos ali de felicidades, que 
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tivesse boa sorte,  e que pudesse realizar um excelente trabalho nessa Secretaria; 

disse que sabiam de todas as dificuldades que tinham,  mas tinha certeza que Sua 

Excelência estava à altura desse compromisso, desse trabalho, o qual iria realizar; 

disse que de sua parte, também, era para contar sempre com ele, não só para 

reivindicar, para cobrar, mas também para apoiar naquilo que fosse necessário; 

disse que a Cidade, pensava que precisava ser olhada com bastante carinho em 

várias questões na área social, e a experiência da Sra. Rita iria contar muito neste 

sentido; disse, que também, queria desejar a todos os seus colegas naquele ano, o 

qual se iniciava, que eles tivessem ali um excelente ano, e que os problemas da 

Cidade, tanto os velhos como os novos, pudessem ser solucionados, porque 

sabiam ali que eles tinham diversos problemas e que não eram eles pequenos, 

eram vários problemas; disse que esperava, de imediato, a Secretaria de Obras, 

após essas chuvas que vinham ocorrendo na Cidade, e isso vinha acontecendo no 

Estado, com muita freqüência e até outros estados, também, mas a Cidade estava 

complemente esburacada, e cheia de mato, e que esperava que essa Secretaria 

pudesse, na resposta, porque antes havia o Secretário que não dava conta do 

recado, porque era a pessoa do Secretário, e que hoje era outro Secretário, e que 

esperava que esse Secretário pudesse dar conta do recado, e pudesse fazer a 

Cidade não ter buraco e não ficar aqui cheia de mato, a qual estava, porque estava 

muito esburacada e muito mato; disse que outra questão era lombadas, a qual eles 

tinham pedido, e que de fato tinha ali questões importantes, de lombadas que 

precisavam  ser feitas, e quando via algumas questões (o Vereador fez uma pausa 

em virtude de manifestação de outro no Plenário), a seguir, agradeceu e continuou 

dizendo que algumas questões relativas à lombada, algumas pessoas 

reivindicavam, e acontecia que as pessoas pediam porque precisavam, por questão 

de segurança, e o que vinham vendo aqui, era que muitas das vezes alguns 

retornos, que deixava muito relativa esta questão da reivindicação, e que era 

preciso que aquele ano as lombadas acontecessem ali, porque ele não queria e 

ninguém ali queria, que tivesse ali na Cidade, algum acidente por questão de 

problemas de lombadas que aconteciam aqui na Cidade, e que estava ali 

levantando isso, porque era uma das questões importantes, que o Município 

precisava, entre tantos outros, trabalhar para poder solucionar essa problemática de 

lombadas que tinha na Cidade, que no ano anterior não tinha sido construída, se 

ele não se enganasse, nenhuma lombada; disse que era um pouco isso que ele 

levantava, e que ali eles tinham que se unir para poder enfrentar toda essa 

problemática, e ali buscar estar atendendo às reivindicações da população, que não 

eram poucas, mas todas as reivindicações  elas tinham ali sua justeza, ela tinha a 
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sua justeza, porque as pessoas quando reivindicavam, reivindicavam porque 

precisavam, e eles tinham que se unir para poder fazer Jaguariúna cada vez 

melhor, e esse ano era um ano que eles precisavam, ali, trabalhar melhor e mais 

para o Município, e que achava que não dava mais para eles ficarem nesse 

discurso que tinha acabado o dinheiro, tinha que ali ter de fato ações concretas 

para soluções dos Munícipes; agradeceu; a seguir, tomou a palavra a Sra. Karina 

Valéria Rodrigues que cumprimentou a todos, dizendo que nada melhor que um 

dia atrás do outro, e que ela não tinha, disse à Rita, não tinha uma amizade, um 

conhecimento, e que hoje elas eram amigas, com a Rita no passado, e que pôde 

descobrir, nos últimos dezoito, vinte meses, a qualidade que ela tinha como 

profissional, e sem dúvida, disse à Rita, que ela tinha tido essa honra de ser 

convidada para ser Secretária Municipal, também, e que não teve medo de voltar 

para a Casa, porque entendia que não se encaixava na sua metodologia ficar na 

Secretaria, mas tinha certeza absoluta que com a experiência dela, com o 

conhecimento dela, ela iria fazer um brilhante trabalho na Secretaria e, sem dúvida 

alguma, eles estariam ali para a apoiar, e, logicamente, solicitar pedidos que eles 

acreditavam, que por ela estar deste lado, sabia da importância que era, e isso 

mostrava um amadurecimento do Prefeito, também, porque se ele não fosse uma 

pessoa que quisesse o melhor para a Cidade, e se apegasse a siglas partidárias, ele 

nunca, talvez, chamaria uma vereadora ou uma secretária que tivesse feito parte de 

outro governo, e que isso mostrava que o Prefeito estava preocupado que a Cidade 

funcionasse e em escolher as melhores peças para cada secretaria; disse que 

concordava, sem dúvida alguma, que era um ano de desafios, um ano que pelas 

eleições a Presidente, não seria possível firmar muitas parcerias com o Governo 

Federal, já que o ano fechava para repasse de verbas em julho, e esse era um 

desafio muito grande para todas as Secretarias, mas queria louvar que eles tinham 

conseguido, no último ano, muitos repasses federais, e isso mostrava a articulação 

dos nobres Vereadores com seus partidos, em conseguir verbas com seus 

Deputados, com suas bancadas, e, realmente, isso seria de suma importância para 

que eles conseguissem que a Cidade tivesse um aporte extra de verba para sua 

infraestrutura; disse que ela, particularmente, para sua surpresa, o Executivo vetou 

a lei que permitiria que, no futuro, não fossem construídas mais quadras sem 

cobertura, o Jurídico da Prefeitura não entendia assim, ele achava que não era ação 

desta Casa cuidar para que as crianças e os usuários dos parques esportivos, não 

tivessem probabilidade de câncer de pele, porque ele entendia que não precisava 

ser coberta, e que fugia, mas disse que já tinha ativado o seu Departamento 

Jurídico, e esperava contar com os nobres votos deles para que eles pudessem 
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derrubar esse veto e, em Jaguariúna, dali para frente, eles não construíssem mais 

quadras sem cobertura; disse que, realmente, voltava a concordar com o nobre 

Vereador Edison, um ano de desafios, os problemas novos aconteceriam, mas 

tinham problemas velhos, e que vinha destacando seu descontentamento com a 

publicação da lista dos beneficiados com a bolsa de estudo por forma numérica, a 

Prefeitura, já no ano passado, tinha sido motivo de indicações deles, que se 

publicasse os nomes dos alunos e a Prefeitura ela defendia que existia uma lei da 

privacidade, existia uma lei que não se podia publicar; disse que não concordava e 

que estava acionando seu Departamento Jurídico, porque se a Prefeitura podia 

publicar no jornal quem devia impostos, quem estava com IPTU atrasado e quem 

estava na dívida ativa, qual o problema de publicar um adolescente que se 

dignasse a estudar e que a Prefeitura bancasse, perguntou; disse que não entendia 

isso daí, e que ela não sabia quem tinha ganhado as bolsas, ela não sabia quem 

tinha se beneficiado com as bolsas, e pelo que ela sabia tinha sido o número um, o 

número três, o número cinco, o número seis, o número cento e vinte, e perguntou 

por que não se por nome nas coisas? Tendo sido interpelada no Plenário, disse que 

naquele ano o que tinha sido publicado no jornal tinha sido numericamente, no 

jornais tinha sido publicado; disse achar que os projetos das bolsas era importante, 

mas deveriam dar nominal, e que o resto concordava com o Edison, a Cidade 

precisava, após estas chuvas, de umas melhorias urgentes no asfalto, e não só no 

asfalto, como em outras áreas, e terminando sua fala, disse ao Mauricinho, o 

parabenizou pela iniciativa, e achava que ele tinha sido o grande incentivador 

dessa Copa, e que voltava a repetir, como tinha dito várias vezes, foi a melhor sede 

da Copa São Paulo de Juniores, mas podia garantir que tinha sido a mais cara, 

também; disse que outras cidades tiveram a mesma sede com vinte por cento do 

custo que tinha ficado a daqui, sem contar pequenos probleminhas que tinham 

acontecido no meio da Copa, que ela estava investigando e abrindo uma 

sindicância, porque nada contra o evento que se trouxe, e sim com os pormenores 

que aconteciam no meio desses eventos, que não eram nada transparentes perante 

o uso de dinheiro público; disse ser o que tinha para falar, desejou à Rita boa sorte, 

e que a Câmara perdia talvez uma das Vereadoras mais capacitadas da história, 

achava que ela colaborava e muito, com a ação social dos projetos deles, de suas 

idéias, mas tinham certeza que a Secretaria de Ação Social e Cidadania ganhava 

em qualidade, e a Câmara saberia, com sua substituta, sua suplente, suprir a 

presença da Vereadora na Casa; desejou a ela boa sorte e disse esperar que os 

Vereadores conseguissem apoiar a Rita no orçamento, porque isso era 

importantíssimo, e que aquele fosse um ano onde todos os projetos sociais 
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funcionassem na Cidade; agradeceu; a seguir, tomou a palavra o Sr. Fábio 

Augusto Pina que cumprimentou a todos, dizendo que queria, naquela primeira 

sessão ordinária de dois mil e dez, dizer a Rita que era um prazer e sempre seria, 

servir ao lado dela o Município de Jaguariúna, as pessoas que aqui residiam e 

confiavam no trabalho deles, e sabia, também, que ela iria fazer um trabalho muito 

bom, extremamente competente, voltado aos mais necessitados da Cidade; disse, 

também, e não poderia deixar de falar, sabia que não tinham sido publicados os 

nomes da lista dos bolsistas da FAJ, mas também queria agradecer à FAJ e à 

Estela por ter dado oportunidade de protocolar na Casa, e que poderia até ter 

ocorrido a falha dele de ter fornecido uma cópia, mas pedia desculpas, mas tinha a 

lista dos nomes; pediu desculpas à nobre Vereadora se isso ocorreu, pediu 

desculpas ao nobre Vereador Edison, também, por ter interrompido na hora em 

que ele estava fazendo uso da fala, e era o que tinha a dizer, e desejou boa noite a 

todos. Terminado o Expediente, o Sr. Presidente suspendeu a sessão por 15 

(quinze) minutos, conforme determinava o Art. 149, Parágrafo Único, do 

Regimento Interno. Terminado o prazo concedido, o Sr. Presidente reabriu a 

Sessão determinando a feitura da chamada, onde foi anotada a presença dos 

seguintes Srs. Vereadores: Airton Braulino Jorge, Alfredo Chiavegato Neto, 

Antonio Mauricio Cordeiro Hossri, Edison Cardoso de Sá, Fábio Augusto Pina, 

Karina Valéria Rodrigues, Rainero Venturini, Rita de Cássia Siste Bergamasco e 

Rubens das Virgens. Constatado número regimental, o Sr. Presidente deu início à 

Ordem do Dia: Em Única Discussão seria apreciado o Projeto de Lei 115 de 2009, 

do Executivo Municipal, Dispõe sobre a isenção de taxa de inscrição em concursos 

públicos Municipais e dá outras providências, porém  foi apresentado pela Sra. 

Karina Valéria Rodrigues requerimento solicitando vistas ao referido projeto pelo 

prazo correspondente ao intervalo entre aquela sessão e a próxima a ser realizada 

em nove de fevereiro do corrente ano;  em Discussão e votação o requerimento foi 

o mesmo aprovado por unanimidade de votos; o Projeto de Lei 115 de 2009, do 

Executivo Municipal, que dispõe sobre a isenção de taxa de inscrição em 

concursos públicos Municipais e dá outras providências, foi encaminhado para a 

Ordem do Dia da Segunda Sessão Ordinária, a ser realizada em nove de fevereiro 

de dois mil e dez. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente deu início à 

Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam sobre atitudes 

pessoais assumidas durante a Sessão ou no exercício do mandato (Art. 168, R.I.): 

tomou a palavra o Sr. Rainero Venturini que cumprimentou a todos, dizendo que 

queria deixar claro o seguinte: sobre a explanação do Senhor, nobre Vereador 

Edison, sobre limpeza e tampa de buracos, achava que nunca interveio em trabalho 
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de nenhum Vereador, e que cada um fazia o seu serviço, da sua competência, ele 

fazia o seu, ele fazia o dele, cada Secretário fazia o dele; disse que o Secretário 

anterior era cobrado por eles para tampar buraco e limpeza na Cidade, e ele nunca 

tinha cobrado do Secretário esse tipo de serviço; disse que hoje, era um novo 

Secretário, e acontecia que ele precisava das ferramentas adequadas para poder 

trabalhar e dos funcionários de confiança dele e que executasse o trabalho, e que, 

naquele dia, ele tinha ido falar com o Gustavo, com o Prefeito, e disse ao Prefeito 

que o Secretário não estava tendo as ferramentas certas e os companheiros que ele 

precisava; e que tinham pessoas que precisavam, ele precisava do trabalho dessas 

pessoas, mas tinha alguém envolvendo por trás que não deixava que contratasse 

esses funcionários que ele precisava; disse que se não contratasse os funcionários 

que ele precisava, se existisse alguém de outra Secretaria querendo comandar, ele 

não iria ter como executar o trabalho; disse que achava que cada um tinha que ter 

o seu comando e as suas cartas para dar as cartadas; disse ter dito ao Prefeito, que 

ele precisava dessa, dessa e dessas pessoas, e que o mesmo disse que aqueles dois 

ele não podia, e que ele perguntou por quê? Disse então que entregasse a 

Secretaria de volta, e que tinha dito isso ao Secretário, ou dava a Secretaria para 

ele e o que ele precisava para trabalhar, ou entregava a Secretaria de volta, porque 

se ele não tivesse a ferramenta não se conseguia trabalhar; disse que tinha sido 

sincero e claro com o Prefeito, e que se ele quisesse um serviço bom era para fazer 

isso, porque se ele não fizesse, ele iria cobrar, e iria bater firme com ele; disse que 

tinha deixado bem  claro, iria falar com o Secretário, chamar o Secretário, e falar 

para o Secretário o que ele precisava para limpar e executar as obras, estradas e 

buracos da Cidade; disse que o Prefeito estava avisado, e o que eles tinham que 

fazer era que se fizesse o serviço, e que desse as ferramentas para o Secretário, e 

que era só isso que ele queria dizer, e que não adiantava falar que tampava o 

buraco, se não dava as ferramentas que o rapaz precisava para trabalhar, e que 

conhecia o trabalho dele, queria fazer, mas estava  de braço amarrado, e que 

achava que o Prefeito estava avisado, se ele desse as ferramentas, o serviço seria 

executado; desejou boa noite. Terminada a Explicação Pessoal o Sr. Presidente 

encerrou a Sessão, convocando a próxima Sessão Ordinária para o dia nove de 

fevereiro de dois mil e dez,  terça-feira, com início determinado para às dezenove 

e trinta horas. Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que, lida e achada 

conforme, vai devidamente assinada. 

 

Vereador Fábio Augusto Pina 

Presidente 
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Referente à ata da 1ª Sessão Ordinária, realizada aos 2 de fevereiro de 2010. 

 

 

Vereador Antonio Mauricio Cordeiro Hossri 

Vice-Presidente 

 

 

Vereador Alfredo Chiavegato Neto 

Primeiro Secretário 

 

 

Vereadora Rita de Cássia Siste Bergamasco 

Segundo Secretário 
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